



#VACUNA CONTRAMPOX

# Aprueban a Jynneos

## COFEPRIS DETERMINÓ QUE CUMPLE CON CALIDAD Y SEGURIDAD

POR VERÓNICA REYNOLD

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

212

CASOS PROBABLES DE VIRUELA SIMICA EN MÉXICO.

A nueve días de haber ingresado el trámite, la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) autorizó el registro sanitario a la vacuna Jynneos contra viruela y viruela símica (mpox) de la empresa Bavarian Nordic.

En México, hasta antes de esta aprobación, no contaba con una vacuna específica ni tratamientos para combatir la infección por el virus mpox, y el manejo de la enfermedad

se enfoca en aliviar síntomas, cuidar lesiones y prevenir complicaciones.

La Cofepris señaló que la inmunización, que puede utilizarse para vacunación primaria o revacunación, está indicado exclusivamente a personas de 18 años en adelante con alto riesgo de exposición al virus.

“No se recomienda su uso en población general, incluyendo niños, mujeres embarazadas o en lactancia”, aseveró la autoridad sanitaria.

El mpox causar erupciones cutáneas dolorosas que suelen aparecer en la cara, palmas de las manos y plantas de los pies, se transmite de persona a persona a través del contacto directo con lesiones en la piel, costras, fluidos corporales contaminados o gotas respiratorias. ●



FOTO: CUARTOSCUIRO

● **PROTECCIÓN.** El suministro de la vacuna debe ser bajo vigilancia médica.